



AGENCIA UNO

EL LATERAL (DER.) NO HA SELLADO SU LLEGADA AL CUADRO AZUL.

La U aún espera por Matus y el arribo de Vargas a Chile

En Universidad de Chile avanzan lento pero seguro en materia de refuerzos para el segundo semestre del 2025. Ayer el lateral izquierdo Esteban Matus se realizó la primera parte de los exámenes médicos en la Clínica Meds para concretar su arribo al cuadro azul.

Eso sí, en el plantel todavía se mantiene Matías Sepúlveda, quien aún no oficializa su fichaje por el Vitoria brasileño y viajará a Paraguay para jugar la revancha de la Copa Sudamericana frente a Guaraní este jueves. Según radio Agricultura, la transferencia a Brasil no se ha cerrado porque el cuadro azul quiere un pago único y no dividido en varias cuotas.

Sobre la salida de Matus, el DT de Audax Italiano, Juan José Ribera, había asegurado que "si Esteban

parte está conversado con el club que llegue alguien de su categoría para poder reemplazarlo, lo que no podemos perder en el plantel es la competitividad".

En el caso de Eduardo Vargas, ayer la prensa lo esperaba en el aeropuerto de Santiago tras el rumor de que regresaba a la capital para negociar con Azul Azul. Pero nada de eso ocurrió, y radio Cooperativa detalló que "Turboman" entrenó ayer en las instalaciones de Nacional de Uruguay y no arribó al país, alargando la indefinición por su fichaje.

En su caso, el gran problema todavía sería el monto económico que están negociando como sueldo, lejos de las posturas sobre cuánto espera el bicampeón de América y lo que le puede ofrecer Azul Azul en su eventual retorno. 